

12.11.2009 – 13:44 Uhr

## Avadis: Plus de CHF 30 millions déjà pour le fonds Private Equity Monde VIII

Baden (ots) -

Avadis Fondation d'investissement élargit son programme Private Equity. Plus de CHF 30 millions ont déjà été engagés pour le nouveau fonds Monde VIII. L'expérience montre que les investissements à long terme en Private Equity promettent de bons rendements, surtout après les crises financières.

Avadis lancera son neuvième groupe de placement pour le Private Equity au début de 2010. Actuellement, plusieurs caisses de pension se sont déjà engagées pour plus de CHF 30 millions. Le premier délai de souscription court jusqu'au 1er février 2010. Le groupe de placement comprend des investissements dans 100 à 400 sociétés.

Les conditions sur le marché des placements existants en Private Equity sont difficiles en ce moment, attendu que ce domaine lutte contre les dépréciations dues à la crise financière. Toutefois, la situation actuelle ne saurait être considérée comme référence pour tout investissement futur étant donné qu'il est désormais possible d'acquérir des parts sociales à des conditions attrayantes. Selon Daniel Dubach, directeur d'Avadis Fondation d'investissement, les variations dans le relevé de la catégorie de placement Private Equity montrent que les investissements effectués après les crises promettent les meilleurs rendements à long terme.

Grâce à sa longue expérience dans le domaine des investissements, Avadis s'est tissé un précieux réseau qui lui permet de placer l'argent des caisses de pension dans des fonds (partenariats) de première qualité. Private Equity Monde VIII permet une diversification dans les sous-segments les plus importants. Outre les catégories «Venture Capital» et «Buy-outs», l'accent est mis sur le segment «Special Situations» où le marché est propice aux «turnarounds» et aux «secondaries»

Les caisses de pension investissent en Private Equity afin de diversifier leur portefeuille et pour obtenir des revenus plus élevés qu'avec les placements en actions cotées en bourse. En tant que première fondation d'investissement de Suisse, Avadis a mis sur pied en 1998 un programme de placement en Private Equity répondant aux besoins des caisses de pension. De nos jours, ce programme comprend quelque USD 620 millions. Les caisses de pension participantes jouissent d'un droit d'intervention direct grâce à la commission Private Equity d'Avadis.

Tout sur Avadis

Avec une fortune d'env. CHF 7 milliards, Avadis est la fondation d'investissement la plus importante de Suisse n'appartenant ni à une banque, ni à une assurance. Elle couvre toutes les catégories de placement en rapport avec la LPP. En tant que représentante des intérêts des caisses de pension, elle s'engage pour une gestion efficace, transparente et avantageuse des investissements.

On entend par Private Equity une gamme variée d'investissements dans des entreprises non cotées à la bourse. Le financement entre autres de jeunes pousses (start-ups) ou de rachats d'entreprises par la direction (management buy-outs) en font également partie.

Contact:

Daniel Dubach  
directeur d'Avadis Fondation d'investissement  
Tél.: +41/58/585'39'90  
E-Mail: daniel.dubach@avadis.ch

Beat Hügli  
responsable Communication & Services  
Tél.: +41/58/585'13'39  
E-Mail: beat.huegli@avadis.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011573/100593575> abgerufen werden.